

Carta de Max Aub a Francisco Ayala (16/06/1971)

16 de junio de 1971.

Querido Paco:

Me alegró mucho tu carta del 11 y la noticia de tu nuevo tomo de Aguilar que saldrá un año antes que mis otros dos tomos que van a reunir *El Laberinto Mágico* que, claro está, se publicarán aquí, con todos los campos y adláteres. Lo de Andorra me ha afectado con un tomo que supongo publicará Barral (ya que Seix Barral tiene dos). Tienes toda la razón referente a los agentes. Pero yo no me puedo mover de aquí hasta acabar mi libro acerca de Buñuel que ha tomado proporciones inauditas. También han dejado que entren unos ejemplares de mis *Novelas* de Aguilar. Tengo muchísimas ganas de hablar contigo. Por de pronto podéis hacerlo con Peua, que se fue súbitamente, hace unos días, a Valencia, por una emplejita [sic] que le dió a su madre. Volverá directamente aquí, a fin de mes supongo, aunque tendrá que detenerse unas horas en Madrid para su visado. Su teléfono, en Valencia es 27-63-47. Acabo de escribirle que estáis en Madrid, pero no tengo vuestro teléfono. De todos modos me alegra infinito que vengáis por aquí. También tengo que ver muchísimas pruebas ya que va a salir mi *Diario Español* que, como puedes suponer no le va a gustar demasiado a nadie.

Como supondrás le hablé enseguida a Jaime García Terrés, con la franqueza que le caracteriza me dijo que no le interesaba hacer segundas ediciones. Que si tienes algo inédito, encantado. Si quieres un editor de otro tipo haré las gestiones que quieras, seguramente con posibilidades de éxito. Pero tal y como están las cosas creo que el libro podría pasar sin mayores dificultades, en Barcelona o en Palma de Mallorca.

Eso de nuestra gloria póstuma es auténtico beneficio de inventario.

Esperándoos pronto, grandes abrazos.

REMITENTE: Aub, Max

DESTINATARIO: Ayala, Francisco

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada]